L'obéissance chrétienne

ME 1889 page 99

C'est une grande et merveilleuse réalité que d'avoir à faire avec le Seigneur lui-même, de demeurer dans sa dépendance, et d'apprendre pratiquement ce qu'est l'obéissance du Seigneur Jésus Christ, lui qui n'a jamais obéi par crainte des conséquences, mais parce qu'il trouvait ses délices dans l'obéissance. L'obéissance chrétienne découle du bonheur que l'âme éprouve en étant agréable au Seigneur; mais si vous désirez être soumis au Seigneur, vous devez apprendre à connaître sa personne. Il vous faut avoir à faire avec lui, individuellement, apprenant à le connaître dans son caractère de Fils de Dieu. Il veut vous avoir à lui, corps, âme et esprit! Oui, vous-même! non seulement la partie religieuse de votre être, mais vous-même tel que vous êtes. Il vous a aimé; il vous a acheté à prix pour vous avoir à lui; de la tête aux pieds, vous êtes sa propriété. Désormais, il ne s'agit plus de savoir ce qui vous convient, mais ce qui lui convient. Ainsi, nous avons à chercher, par sa grâce, avec une joie connue seulement de ceux qui l'aiment, ce qui est agréable au Seigneur Jésus. Une marche qui n'a pour objectif que ce que l'on croit être bon et convenable, n'est que perte de temps et amertume d'âme. Rien n'est comparable à la joie de donner satisfaction au coeur du Seigneur, de Celui qui nous connaît parfaitement et peut nous rendre capables de traverser toutes les difficultés à sa gloire.